

LAPORAN TUGAS AKHIR

**ASUHAN KEBIDANAN PADA AKSEPTOR KB AKDR DENGAN PERDARAHAN
DI BPM SUSI IRMA NOVIYA
KOTA BENGKULU TAHUN 2018**

STUDI KASUS



Disusun oleh :

ELVA SRINAYARTI
172426010DBRPL

**Diajukan Kepada Universitas Dehasen Bengkulu Untuk Memenuhi Salah Satu
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII)**

**PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII) RPL
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2018**

ABSTRAK

Elva Srinayarti. *Asuhan Kebidanan pada Akseptor KB AKDR dengan Perdarahan di BPM Susi Irma Noviya Kota Bengkulu Tahun 2018*. Program Studi Kebidanan (DIII) RPL Fakultas Ilmu Kesehatan (FIKES) Universitas Dehasen Bengkulu. Pembimbing I : Ice Rakizah Syafrie, Pembimbing II : Fiya Diniarti

Pendahuluan Keluarga Berencana (KB) adalah tindakan yang memakai individu atau pasangan suami istri untuk mendapatkan obyek-obyek tertentu, menghindari kelahiran yang tidak diinginkan mendapatkan kelahiran yang memang diinginkan, mengatur interval diantara kehamilan, mengontrol waktu saat kelahiran dalam hubungan dengan umur suami istri, menentukan jumlah anak dalam keluarga. Wanita Usia Subur (WUS) yang memakai alat kontrasepsi AKDR di seluruh Dunia 14,2%, di negara maju WUS yang memakai alat kontrasepsi AKDR sebanyak 7,6% dan di negara-negara yang sedang berkembang sebanyak 6,6%. Penggunaan alat kontrasepsi AKDR dilaporkan terdapat komplikasi perdarahan yang mana jika terjadi secara terus menerus akan berdampak anemia, gangguan kebersihan sampai dengan ISK.

Tujuan tujuan dari mengangkat kasus ini adalah melaksanakan dan meningkatkan kemampuan penulis dalam penatalaksanaan Asuhan Kebidanan pada Akseptor KB AKDR dengan Perdarahan di BPM Susi Irma Noviya Kota Bengkulu Tahun 2018. **Desain Penelitian** desain penelitian ini menggunakan metode studi kasus. Teknik sampling penelitian menggunakan non probability sampling dengan pendekatan *purposive sampling*. Sampel yang digunakan sebanyak satu responden. **Hasil** dari penatalaksanaan yang telah dilakukan didapat hasil KU ibu baik, kesadaran *composmentis*, TD 120/80 mmHg, N 80x/menit, RR 20x/menit, S 36,5°C, ibu tidak perdarahan.

Kesimpulan pada penelitian didapat masalah perdarahan dapat teratasi.

Kata Kunci : *AKDR, kontrasepsi, perdarahan*
(Daftar Pustaka : 2006-2015)